

*Betreff:***Fahrrichtungsmarkierung an der Einmündung
Hahnenkleestraße/Thiedestraße***Organisationseinheit:*Dezernat III
66 Fachbereich Tiefbau und Verkehr*Datum:*

06.07.2016

Beratungsfolge

Stadtbezirksrat im Stadtbezirk 224 Rüningen (zur Kenntnis)

Sitzungstermin

11.08.2016

Status

Ö

Sachverhalt:Beschluss des Stadtbezirksrates (Drucksachennummer 3969/15):

Der Stadtbezirksrat bittet die Verwaltung zu veranlassen, dass an der genannten Einmündung auf der Hahnenkleestraße die Fahrspur für Fahrzeuge, die aus Richtung Thiede kommend in die Hahnenkleestraße einbiegen wollen, durch einen Pfeil auf der Fahrbahn gekennzeichnet wird.

Stellungnahme der Verwaltung zur Anregung gemäß § 94 Abs. 3 NKomVG:

Die Verwaltung hat die Angelegenheit überprüft und festgestellt, dass die vom Stadtbezirksrat angeregte Markierung die Verkehrsabläufe im Einmündungsbereich Hahnenkleestraße/Thiedestraße verbessern kann. Eine entsprechende Anordnung zur Ausführung der Markierungsarbeiten wurde bereits erteilt und wird in Kürze umgesetzt.

Leuer

Anlage/n:

keine